
○昨年度は保護者のみの観覧案内でしたが、今年度は来賓の方々をお招きすることが
できました。金中生の頑張る姿を地域の方々にもたくさん示すことができました
○初めての運動会であった１年生は、先輩達の姿を通して金中生としてのあるべき姿
をしっかりと学び、頑張ることができました。

令和５年度 二戸市立金田一中学校 運動すること（体を動かすこと）を意識している生徒の育成

運動会の開催３～１年生編～

〇初めての運動会だったけど、大声で応援でき
たのでよかったです。
〇組団のみんなと協力して運動会を楽しめた。
来年は優勝できるように頑張りたい。
〇全力を出し切って、スローガンを意識できた
のでよかったです。
〇運動会を通して、仲間と何かをやるのは楽し
いなと感じました。
〇来年の運動会では１年生のお手本になるよう
に頑張りたいです。
〇協力することの大切さを改めて知ることがで
きた。
〇来年は自分の組団が勝てるように、もっと本
気で取り組みたい。
〇後片付けなどもてきぱきやって早くできてよ
かった。

□１年生の振り返りから(抜粋)


